Expressing SUGGESTION
WHY NOT walk instead of driving a car ?


= pourquoi ne pas…. au lieu de…
[image: image1.jpg]X REY! WY SHoup T
M CARE WHENSHE
DOESNT EVEN KNOW
EARTH DAY &
N Aﬁ&_ I I




WHY DON’T you walk instead of taking a car ?





WHAT ABOUT walkING instead of taking a car ?

AU LIEU DE + VERBE + -ING
= INSTEAD OF + VERB + -ING
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EX : 
AU LIEU DE gaspiller, tu DEVRAIS recycler.
=         
Expressing ADVICE
Tu devrais…




=
You SHOULD + base verbale

Tu ne devrais pas…



=
You SHOULDN’T + base verbale

Je te conseille de…



=
I advise you TO + base verbale
Je te conseille de ne pas…

=
I advise you NOT TO + base verbale

Example of sentences : 
Tu devrais recycler le verre et le papier.
=

Tu ne devrais pas brûler le plastique.

=

Je te conseille de protéger les animaux en danger.   =    
Je te conseille de ne pas gaspiller de la nourriture.   =   
